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Что нам в ней не нравится?

Юрий Семириков: 
«Давайте вместе 
добиваться наших 

законных требований!»
Мы беседуем с 

организатором митинга,
секретарём первичной

организации КПРФ 
«Академическая» 

Ю.В. СЕМИРИКОВЫМ.

– Юрий Викторович, почему
Вы решили выступить против
администрации Каурова?

– Потому что достало! Каждый
год одно и то же. Пришла весна –
ставь машину на прикол.

Мы намерены потребовать у власти, которую в на-
шем городе в полном объёме захватили члены «Еди-
ной России»: хватить пиариться, пора РАБОТАТЬ!

Надо не тонким слоем по ямам асфальт размазы-
вать, а делать полноценный капитальный ремонт
ковровских дорог. Хватит пускать в пыль народные
деньги!

Ремонтируют одни и те же дороги по нескольку
раз, а толку – ноль. Это о чём говорит? Что Кауров и
его «товарищи по партии» не способны навести в го-
роде порядок.

Зато способны «производить впечатление». Не-
изгладимое – на свою партийную начальницу врио
губернатора С. Орлову.

Она даже не заметила, по каким разбитым доро-
гам катал её наш услужливый мэр. Он ей, видите ли,
приглянулся.

Она ему, скорее всего, тоже, поскольку обещала
завалить его деньгами на ремонт дорог. Но спасёт ли
это ситуацию?

В прошлом году Кауров с городскими-то ресурса-
ми не справился. В своих бедах москвичей винил да
федеральный закон, предписывающий муниципаль-
ный заказ размещать на торгах. Как говорится, пло-
хому мэру всегда что-то мешает…

Как гласит русская пословица: «Готовь сани ле-
том». Вот и мы с товарищами решили дать понять
«Единой России», засевшей в «сером доме», что
впредь спуску не дадим и будем постоянно контроли-
ровать ход ремонтных работ.

Чтобы следующей весной талые воды не смыли те
«громадные деньги», что выделит врио губернатора
на ковровские дороги.

– Думаете, Кауров испугается массовых мани-
фестаций?

– Конечно! Мы же знаем, как подобные персонажи
относятся к критике. Тем более – обоснованной.

Да и врио губернатора может пересмотреть к нему
своё отношение. Хотя… Ворон ворону глаз не вы-
клюет.

Поэтому нужно чаще демонстрировать свои требо-
вания.

Чиновники начинают шевелиться и что-то реаль-
ное делать для народа только тогда, когда под их
креслом жареным запахнет.

Нельзя их надолго оставлять в покое. Нужно их ре-
гулярно тонизировать. Желательно вилами (шутка).

Всех земляков призываю в воскресенье в 12–00
прийти на митинг и сказать всё, что они думают о
ковровской власти.

Давайте вместе добиваться наших законных тре-
бований!

Все на митинг!

Все – на митинг
протеста!

В воскресенье 28 апреля с 12-00 до
14-00 в Коврове на площади Свободы
пройдёт митинг протеста
• Автомобилисты, если вас не устраи-
вает качество ковровских дорог –
приходите на митинг! 
• Жители «пятого дома»! Вас лишили
законного права на нормальное
жильё. Требуйте от городской власти
отмены чудовищного решения – при-
ходите на митинг! 
• Ковровчане! Грядёт очередное по-
вышение тарифов. Скажем НЕТ взвин-
чиванию цен – приходите на митинг!

Кауров, поделись квартирами!

Мы намерены потребовать от мэрии КАПИ-
ТАЛЬНОГО ремонта основных магистра-
лей города в этом году. И мы призываем

ковровчан поддержать эти требования на митин-
ге! 

Больная тема: «пятый дом». Его признали
аварийным и подлежащим расселению в 2013
году. Кауров отменил постановление прежней
главы города и лишил возможности жителей
«пятого дома» в будущем жить в нормальных
условиях. 

На днях президент Путин, посетив один из ава-
рийных домов, поставил задачу: 

«Все граждане, которые признаны по состоянию
на 1 января 2012 года нуждающимися в улучшении
жилищных условий в связи с аварийным состояни-
ем жилья, должны получить новые квартиры».

Мы настоятельно советуем жителям «пятого
дома» прийти на митинг и потребовать от мэра
Каурова отменить своё позорное решение, вер-
нуть «пятому дому» статус аварийного, а его жи-
телям – возможность получения нового жилья.

Нет росту тарифов!

Грядёт повышение тарифов ЖКХ. Нам вну-
шают постоянно, что «Единая Россия» лю-
бит нас и заботится о своём народе. Но про-

стому человеку с каждым годом жить всё
трудней. 

Можно сидеть дома и надеяться на доброго ца-
ря-батюшку, да стараться терпеть-перетерпеть
все невзгоды безропотно. 

Вот только что скажут нам потом наши обез-
доленные нашим же ничего-неделанием дети и
внуки?

А можно прийти на митинг и сказать: 
НЕТ РОСТУ ТАРИФОВ! 

ХВАТИТ ДОИТЬ ПРОСТОЙ НАРОД! 
ПУСТЬ ПЛАТИТ «ЕДИНАЯ РОССИЯ»!!!

ВСЕ НА МИТИНГ! 

Центральные улицы города воинской славы по которым Кауров 
возил врио губернатора Орлову. Губернаторше Кауров понравился... 

Центральные улицы города воинской славы по которым Кауров 
возил врио губернатора Орлову. Губернаторше Кауров понравился... 

Хватит гробить наши автомобили!
Весной прошлого года, когда вместо со сне-

гом сошёл асфальт, прошли стихийные вы-
ступления автомобилистов. Тогда наш дол-

гожданный мэр Кауров поклялся: «Следующую
весну мы встретим без ям». 

Всё лето мэрия изображала бурную деятель-

ность по приведению дорожного покрытия в нор-
мативное состояние. В итоге Ковров – город
воинской Славы в очередной раз напоминает
прифронтовую полосу. 

А Кауров опять и опять обещает нам «лучшую
жизнь». И продолжает на «тяп-ляп» чинить дороги.
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Спикеру Законодательного
Собрания Владимиру Киселё-
ву не пришлось собрать лавры
российского парламентариз-
ма, поскольку очередная сес-
сия не стала, как замышлял
председатель ЗС,  помпезным
мероприятием, посвященным
новому государственному
празднику – Дню российского
парламентаризма.

Впервые он будет отмечаться 27 апре-
ля. Но приуроченная к празднику
торжественная речь В. Киселёва

была сокращена с 30 до 5 минут. Глав-
ным, что за это время успел отметить
спикер областного парламента, стало
то, что на регион-33 спустилась благо-
дать в виде долгожданной стабильно-
сти, консолидации и единения всех вет-
вей госвласти.

Включение в повестку дня доклада
стало неожиданным для оппозиционных
депутатов. Николая Амелина («Справед-
ливая Россия») удивило, что на совете
ЗС этот вопрос даже не обсуждали.

Владимир Киселёв пояснил, что о вы-
ступлении перед региональными парла-
ментариями он посоветовался в Моск-
ве. В совете законодателей ему дали
такую рекомендацию ещё месяц назад.

Вячеслав Королёв (КПРФ) поинтере-
совался, предполагаются ли прения?
Киселёв сообщил, что этот вопрос пове-
стки дня предусматривал лишь празд-
ничный доклад. Но затем оговорился,
что «ЗС является местом для  дискус-
сий». И дискуссия состоялась.

Предложение независимого депутата
Виктора Шохрина исключить вопрос из
повестки дня не прошёл, несмотря на
его заявление: «День парламентаризма
надо отмечать хорошей законотворче-
ской работой».

Пятиминутный доклад В. Киселёв за-
вершил словами: «Нам с вами есть чем
гордиться по работе в 5-м созыве. При-
нято много законов, которые улучшают
жизнь жителей Владимирской области».

Затем состоялось торжественное на-
граждение председателей Советов на-
родных депутатов городов и районов
области, особо отличившихся в деле раз-
вития российского парламентаризма.

В три раза больше времени заняла
речь сенатора Александра Савенкова.
Кроме поздравлений и обоснований
«величия» нового государственного
праздника, он пел дифирамбы врио гу-
бернатора Светлане Орловой и свое-
образно наставлял на путь истинный от-
дельных депутатов, которые имеют
собственную точку зрения.

«Верх цинизма и кощунства давать
иную оценку», – заявил Савенков, реаги-

руя на реплику Виктора Шохрина, посчи-
тавшего состоявшийся накануне «педсо-
вет» пиар-акцией, рассчитанной на
предстоящие губернаторские выборы.

Виктор Шохрин в долгу у сенатора не
остался, подчеркнув:

«Добро на земле делается не для то-
го, чтобы его выпячивать. Таким спосо-
бом зарабатывать авторитет нельзя».

Критический настрой поддержал Нико-
лай Амелин. Он посчитал смелым заявле-
ние Киселёва, что все законы приняты.

«За 4 года ЗС не сумело выработать
концепцию, чтобы планомерно, шаг за
шагом, закрывать все дыры в законода-
тельстве», – заявил Амелин.

В общем, оппозиция испортила обед-
ню единороссам.

В ходе заседания депутаты, включая
трех отсутствующих «заочников» (Ко-
вальчука, Горячева и Кузнецова), откло-
нили три законопроекта, два из которых
не подписал в свое время прежний гу-
бернатор.

Резонансный закон об отзыве членов
Общественной палаты, не подписанный
новой начальницей региона-33, постигла

та же участь. Светлана Орлова мотиви-
ровала наложение вето именно теми
причинами, о которых на внеочередной
сессии облпарламента говорила оппози-
ция, чем она же не преминула воспользо-
ваться на сессии очередной.

Вячеслав Королёв заявил: «Надо при-
слушиваться к оппонентам». Киселёв
порадовал коллегу: «Можно считать,
что врио губернатора поддержала
фракцию КПРФ».

В. Шохрин посоветовал более ответ-
ственно относиться к делу при принятии
резонансных законов и предложил при-
влечь к дисциплинарной ответственно-
сти тех, кто своим непрофессионализ-
мом «подставляет» весь облпарламент.

В. Киселёв оправдался тем, что в зако-
нодательной работе «бывают недоработ-
ки».

Градус напряжения в зале поднялся
до рекордных высот, и депутаты пред-
ложили объявить перерыв в заседании.
Голосование (12 – «за», 18 – «против»)
выявило, что большинство предпочита-
ет продолжить работу.

Оставшиеся в меньшинстве, что на-
зывается, еще немного «потроллили»
спикера ЗС.

«А как проголосовали «заочники»? –
интересовался В. Королёв.

«Судя по тому, что они поддержали
повестку дня, а по повестке предполага-
ется перерыв, то их надо отнести к тем,
кто «за», – предложил В. Шохрин.

Но голосов «заочников» всё равно не
хватило. Спикер предложил желающим
выйти и «охладить пыл», но таковых не
нашлось, и сессия продолжилась.

Людмила ЕШАНУ,
«33polit.info»

35 управляющих компаний региона
привлечены к административной
ответственности за нераскрытие

информации о своей деятельности

Население Владимирской области сегодня – 1
421 742 человек. Большая часть жителей регио-
на проживает в многоквартирных домах. 63,4%

многоквартирных домов области обслуживаются и
управляются управляющими организациями. Поэтому
работа управляющих организаций оказывает суще-
ственное влияние на качество жизни большинства на-
селения Владимирской области.

Действующее законодательство обязывает управ-
ляющие компании раскрывать для жителей информа-
цию о своей деятельности в сети Интернет (www. gji.
avo. ru).

Врио губернатора Владимирской области Светлана
Орлова считает, что раскрытие информации о финан-
сово-хозяйственной компаний является не только вы-
полнением требований законодательства, но и позво-
ляет жителям определять наиболее успешные и
эффективные управляющие организации.

В регионе действуют 160 управляющих организа-
ций. В 2012 г. государственной жилищной инспекцией
области были привлечены к административной ответ-
ственности 35 управляющих компаний, не раскрыв-
ших информацию о своей деятельности перед жителя-
ми.

Светлана Орлова уверена, что жители должны
знать «героев». По её поручению, в районах и городах
области на объектах наружной рекламы будут разме-
щены названия и фамилии директоров таких органи-
заций.

Управляющие компании, привлеченные 
к административной ответственности 

за нераскрытие информации в 2012 году:

Ковров:
ООО «Каллисто – СТК» г. Ковров – К.В. Титенков
ООО УК «Управдом» г. Ковров – К.В. Шарыкин
ООО «УО «РМД» г. Ковров – М.В. Горохова
ООО УК «Наш дом» г. Ковров – М.В. Ермоленко

Ковровский р-он:
п. Мелехово
ООО «Комсервис +» п. Мелехово – А.В. Вицинский

г. Радужный:
ООО «Строитель плюс» г. Радужный – В.В. Маслов

Кольчугинский р-н:
ОАО ПЭО «Сфера» г. Кольчугино – И.Б. Безюлёв

Муром:
ООО «МЦ ЖКХ» о. Муром – В.П. Книгин
МУП «МЦ ЖКХ» о. Муром – Т.Н. Еремеева
ООО «Виктория плюс» о. Муром – А.Р. Ревазян
ООО «Жилстрой» о. Муром – В.В. Токарев

Суздальский р-н:
ООО «Шторм» р-он Суздальский, 
с. Павловское – Н.К. Абубекиров
ООО «Жилищник» г. Суздаль – В.П. Щёкин

Александровский р-н:
ООО «ЖКО» г. Карабаново – С.А. Климов
ООО «Потенциал» г. Александров – С.П. Новиков

Петушинский р-н:
«МУМП ЖКХ пос. Вольгинский» – Н.П. Дубровин
ООО ЖЭС «Нагорное» г. Покров – А.В. Ефремов
ООО «УК» «Покров дом» г. Покров – Н.В. Емельяненко
ООО «Компал ДУ-1» г. Костерёво – В.Н. Тараканов

Собинка:
ООО «Комфорт» г. Собинка – Г.В. Барбикова
ООО УК «Собинка» г. Собинка – Г.В. Селиванова

Судогда:
ООО «Квартал» г. Судогда – Д.А. Никитин
ООО «ЦентрЖилКомХоз» – г. Судогда – А.Ю. Медведев

Владимир:
ООО «Услуга» – А.Г. Лапшов
ООО «КЭЧ» – С.А. Чернов
ООО УК «Ваш Дом» – С.А. Доронин
ООО «Квартал» – О.В. Яневский
ООО «Домсервис» – В.В. Коробихин
ООО «Владстройконтакт» – Е.Ю. Селянина
ООО «Альтаир Плюс» – И.А. Клинышков
ООО «ЖРЭП №4» – А.И. Зайцев
ЗАО «Ив ТБС Филиал «Владимирский» – В.Г. Вилков
ООО «Жилищник-центр» – В.Г. Анников
ООО «Жилищник» – А.В. Лысов
ООО «Мидас» – А.В. Колин

Пресс-служба администрации области

«ВЛАДИМИРСКИЙ КРАЙ»:
Следует отметить, что муниципальные образо-

вания, в которых наибольшее число УК-нарушите-
лей, «руководимы» соратниками мадам Орловой
по партии «Единая Россия».

Последуют ли оргвыводы?

Светлана Орлова попросила
руководителей районных СМИ 
взять на контроль реализацию 

своих поручений на местах

24апреля врио губернатора Светлана Ор-
лова провела встречу с редакторами район-
ных средств массовой информации.

В процессе общения с журналистами Светлана
Юрьевна подвела промежуточные итоги 30-дневного
руководства регионом. Напомним, что указ о назначе-
нии С. Орловой врио губернатора Владимирской
области был подписан президентом России Владими-
ром Путиным месяц назад, 24 марта.

Светлана Орлова озвучила стратегические задачи,
которые она уже решает на своём посту в первую оче-
редь. Прежде всего, это проблемы в сфере ЖКХ.

В ходе рабочих поездок по районам врио губернато-
ра столкнулась на местах с непомерно высокими тари-
фами за оказание жилищно-коммунальных услуг, не-
качественным их предоставлением управляющими
организациями.

Вторая проблема – дороги, которые, по признанию
С. Орловой, «хочется обнять и плакать». Большие
усилия областной администрации сосредоточены на
поддержке села, начиная от решения вопроса оттока
людей и заканчивая развитием транспортной и инже-
нерной инфраструктур.

Особое внимание С. Орлова планирует уделять разви-
тию туристической отрасли, «золотой жилы» для региона.

По мнению врио губернатора, комплексное разви-
тие таких городов как Суздаль, Владимир, Алексан-
дров, Юрьев-Польский создаст все условия для пре-
образования региона в культурный центр России.
Именно с этой целью сфера туризма была переподчи-
нена департаменту по культуре.

«Мы не должны жить, прося деньги из федерально-
го бюджета, мы сами можем заработать, поддерживая
собственную промышленность, сельское хозяйство,
художественные промыслы, туризм. При этом следует
понимать, что многие стоящие перед исполнительной
властью региона задачи не решатся в один день», –
резюмировала свое выступление С. Орлова.

Также она попросила редакторов районных, «наибо-
лее близких к народу», СМИ по возможности оказывать
информационную поддержку, развивая линию политики
открытости и доступности областной администрации.

«Мы с вами одна команда. Без вас в одиночку я
ничего не сумею сделать. Главное, чтобы люди пони-
мали, как и что мы будем делать на местах. И через
вас обращаюсь к жителям области: давайте вместе
менять ситуацию к лучшему», – обратилась к редакто-
рам С. Орлова.

Пресс-служба администрации области

Удивительное – рядом!

Врио губернатора Орлова в ходе «рабочих
поездок по области» выяснила, что оказы-
вается тарифы в сфере ЖКХ – непомерно

высоки! А дороги – «обнять и плакать»!
Неужели так всё запущено в Совете Федера-

ции, откуда прибыла к нам эта мадам, что они
даже не догадываются, как живут в регионах?

Ведь это с подачи федеральных властей из ре-
гионов (исключение составляют разве что Моск-
ва с Питером да Чечня) выкачивают все соки.

Чтобы потом на эти средства затевать мега-
проекты типа Сколкова, моста на остров Рус-
ский, Сочинской Олимпиады и прочих кормушек
для мега-коррупционеров.

«Владимирский край»

Испортили обедню
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Прежде, чем ответить на вынесенный в заго-
ловок вопрос, давайте определим для се-
бя, кто такие МЫ. 

Более всего НАМ, пожалуй, подошли бы ниже-
следующие характеристики.

Мы – люди в достаточной мере неглупые, хоро-
шо образованные, отнюдь не лишённые таких ка-
честв, как честность, совестливость, принципи-
альность.

То есть – те, кого в прежние времена было при-
нято именовать «русской интеллигенцией», при-
чём в самобытно-традиционном, а не инвектив-
но-ленинском («интеллигенция – не мозг, а…»,
ну, в общем, вы в курсе) смысле.

Договорились насчёт самоидентификации?
Тогда продолжаем разговор…

Итак, что нам в ней всё-таки явно не по нраву?
В первую очередь то, что на прямо противопо-
ложный вопрос: «Что нам в ней, собственно, нра-
вится?» – мы долго будем напрягать извилины и
честно ответим: «Пока по большому счёту, увы,
ничего».

Во-вторых, нам не нравится то, что ещё месяц
назад, она, по её собственному признанию, даже
и не помышляла о губернаторстве (пусть бы и с
приставкой «врио») в нашей области и знала о
ней ничтожно мало, поверхностно и сугубо пона-
слышке.

Получив же сие высокое назначение, стала,
фигурально выражаясь, не мешкая ломать дрова
и стулья, показывать всем свой начальственный
гонор, вести себя так, как ведут (ну или вели ког-
да-то) сердитые учительницы-воспитательницы в
неблагополучных российских школах-интерна-
тах:

«Иванов, закрой рот, Петров, пошёл вон из
класса, Сидоров, лишаю тебя обеда и воскресно-
го похода в цирк»…

Тут на днях американская коллега нашей
ВРИО, политик-консерватор и экс-губернатор
штата Аляска Сара Пэйлин предложила в ответ
на недавний бостонский теракт закидать бомба-
ми Чехию. Она перепутала чеченцев с чехами, и
когда ей сообщили, что между этими народами
всё-таки имеется некоторая разница, была силь-
но удивлена.

Мы, конечно, не «отождествляем» нашу ВРИО
с Сарой Пэйлин, поскольку знаем, что россий-
ские женщины-политики несколько эрудирован-
ней американских. Они едва ли перепутают, к
примеру, Австрию с Австралией, Словению со
Словакией или Ливию с Ливаном.

Однако верно и то, что ещё совсем-совсем не-
давно нынешняя начальница Владимирской
области ситуацию в ней представляла себе не
намного лучше, нежели экс-губернатор Аляски
разбиралась в «чешско-чеченских» проблемах,
что не помешало ей, ВРИО, обрушить свою немо-
тивированную, по сути, «бомбовую атаку» на
владимирский «белый дом».

Первую бомбу наша «Сара Пэйлин» метнула,
как известно, в директора департамента здраво-
охранения Владимира Безрукова.

Тот, видите ли, не явился однажды на созван-
ную этой строгой учительницей-воспитательни-
цей «пионерскую линейку» – полуофициальную
встречу с депутатами областного Законодатель-
ного Собрания.

Причина увольнения выглядит диковато, но
ещё более глупым и странным предстаёт перед
нами способ замещения образовавшейся вакан-
сии.

Пришедшего на смену Безрукову Александра
Кирюхина неведомые нам «избиратели» выбира-
ли… по Интернету. И этот факт плавно подводит
нас к пункту «в-третьих».

Госпожа ВРИО использует на полную катушку
самый низкопробный, рассчитанный на самых
невежественных простаков популизм. Во всём
его, так сказать, дурном многообразии.

Тут вам и тень генерала-губернатора Лебедя с
его «бегом марш – время пошло, упал-отжался».

И приёмчики бывшего нижегородского губер-
натора Немцова, «пересажавшего» чиновников
на отечественные «Волги» (во Владимирской
области «Волги» не производят, потому ВРИО
распорядилась завалить продуктовые магазины
выращенными на здешних грядках огурцами, ко-
торых, надо признать, едва ли хватит даже на чи-
новничьи буфеты и столовые).

И показательные выезды-выходы «в народ»,
очень похожие на те, которые совершала в свою
бытность «хозяйкой» Питера недавняя начальни-
ца нашей ВРИО по Совету Федерации мадам
Матвиенко.

Ну и, конечно же, новое веяние в сфере поли-
тического популизма – использование сети Ин-
тернет (тут больше других преуспел президент
Чечни Рамзан Кадыров).

И, право же, не следует обращать внимание на
то, что среди постоянных посетителей больниц и
поликлиник пользователи Интернета состав-
ляют, очень мягко говоря, не самую весомую
часть.

Как не стоит придавать значение и тому, что
выборы по Интернету сопряжены зачастую (что-
бы не сказать «как правило») с фиктивными на-
крутками и прочим высокотехнологичным жуль-
ничеством.

Зато наша область наверняка станет первой
не только в России, но и во всём мире в деле из-
брания главного медицинского руководителя ре-
гиона по Интернету!

В-четвёртых, нам просто-таки не может нра-
виться то, что она с каким-то невероятным, по-
истине фанатичным упорством повторяет будто

заклинание: «Меня назначил Путин, меня назна-
чил Путин…».

Путин, простите, кто? Персидский царь, рассы-
лающий по всему царству своих верных сатра-
пов? Русский помазанник божий? Вселенский
либо Московский и Всея Руси Патриарх? Может
он в своих кадровых предпочтениях ошибаться?

А могут ли назначенные им ВРИО считать, что
дарованные им таким образом должности равно-
сильны средневековой папской индульгенции,
оправдывающей любые действия?

Это, как вы понимаете, вопросы риторические.
Жаль, что такая во всех отношениях справедли-
вая риторика непонятна ВРИО губернатора Вла-
димирской области.

И эта непонятливость может сыграть с ней, что
называется, весьма злую шутку. Поминая Путина
на каждом шагу, она вольно ли невольно перева-
ливает на него всю полноту ответственности за
свои нынешние и возможные будущие ошибки и
неправедные деяния.

А нужна ли такая ответственность самому Пу-
тину? (Это также был риторический вопрос.)

В-пятых… Что касается этого пункта, то его
по-своему, волнуясь и сбиваясь, и в то же время
предельно искренне, с нотками некоторого от-
чаяния в голосе выразил на недавней встрече
ВРИО с представителями ветеранских организа-
ций 80-летний владимирец Василий Михайлович
Герзель.

Вот как излагает этот чрезвычайно примеча-
тельный эпизод газета «АиФ-Владимир»:

«Председатель областного совета ветеранов
воинов-«кубинцев» Василий Герзель призвал
врио губернатора повнимательнее присмотреться

к «лизоблюдам», которые «выступая говорят
только: «Ура, ура, ура», а также к мэру Коврова
Виктору Каурову, якобы торгующему квартирами.

– Как вы относитесь к Каурову. Это неприятно.
«Момент истины» трижды поднимал о нём тему.
Человек недалёкий. Квартирами торгует. Это что
такое?! – негодовал ветеран».

Василию Михайловичу простительно не знать
(забыть, не принимать во внимание), что Кауров –
не профессиональный торговец квартирами, а
«всего лишь» человечек, мягко говоря, умыкнув-
ший для себя несколько квартирок у государства.

Но вот то, что она, ВРИО, норовит окружить се-
бя подхалимами и лизоблюдами, квартирными
мошенниками и арендодателями подпольных ка-
зино, бегунами-паяцами и шутами-прыгунами (из
одной партии власти в другую партию власти
прыг-скок, прыг-скок) и прочей подобной, беско-
нечно далёкой от какой бы то ни было моральной
чистоплотности публикой, – простительным мо-
жет считаться разве только на самых первых по-
рах.

Да и то исключительно по неведению.
Лимит на неведение, уважаемые граждане,

кое у кого в нашей областной власти близок к ис-
черпанию и совсем скоро будет полностью ис-
черпан.

Не переходя к дальнейшему перечислению –
«в-шестых», «в-седьмых» и так далее – остав-
ляю эту неблагодарную миссию самым наблюда-
тельным из вас, дорогие земляки.

За сим откланиваюсь, с уважением и любовью
к вам,

ваш Владимирский край.

Что нам в ней не нравится?
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Открытый педагогический со-
вет, состоявшийся 23 апреля с
участием представителей учи-
тельства со всей области, чи-
новников и депутатов, а также
официальных лиц федерально-
го уровня, стал крупным меро-
приятием, обставленным в сти-
ле добрых советских времен с
уклоном в сторону российской
государственности.

Вфойе главного корпуса универ-
ситета играл духовой оркестр.
Звучала бравурная музыка.

Сцена была украшена гирляндами из
шаров цветов российского триколо-
ра.

Перед началом действа публике
показали короткометражный фильм
по типу советского агитпропа с совре-
менной тематикой – о модернизации
в сфере образования. Вдоль рядов у
стен выстроились активные студенты,
среди которых были замечены ла-
дожские «герои». Юный проректор
ВлГУ А. Ведехин деловито расхажи-
вал с телефоном, постоянно прижа-
тым к уху.

Самых знатных педагогов области
наградили грамотами и благодарно-
стями. Среди почитаемых тружеников
педагогического фронта оказался и
гендиректор «ЗиДа» Александр Тме-
нов. Сам он на мероприятие не явил-
ся, поскольку участвовал в другом со-
вещании. Министерскую награду
получил кто-то из его доверенных
лиц.

После награждений выступил дет-
ский ансамбль из Вязников с патрио-
тическим представлением. Под апло-
дисменты собравшихся под сводами
зала звучали юные голоса, выводив-
шие: «Эх, Россия, твёрже шаг! Выше
голову, россияне!», «Матушка-Русь,
не робей!», «Это наш край, это – Рос-
сия!», «Могучий президент!»

Врио губернатора, похоже, едва не
прослезилась. «Великолепный мини-
концерт», – похвалила она детей.

«Надя Бабкина пела эту песню», – с
ноткой ностальгии в голосе сообщила
Светлана Орлова и пообещала при-
гласить в область популярную певицу
для проведения мастер-классов, что-
бы «всем вместе спеть эту песню».

«Потому что у нас самый лучший
народ и самый лучший президент!» –
восторженно завершила она торже-
ственную часть.

Переходя к рабочей части мероприя-
тия, столичные гости и региональные
начальники заняли места «в президиу-
ме» – за журнальными столиками, рас-
ставленными по углам сцены.

Слева сели спикер ЗС Владимир
Киселёв, главный федеральный ин-
спектор по области Сергей Рыбаков и
замминистра образования и науки
РФ Наталья Третьяк. Справа – по-
мощник президента РФ по социаль-
ным вопросам Татьяна Голикова, ра-
нее известная россиянам как министр

здравоохранения, врио губернатора
Светлана Орлова и полпред прези-
дента РФ по Центральному феде-
ральному округу Александр Беглов.

Во втором ряду правого столика
расположились недавно назначенный
профильный замгубернатора М. Кол-
ков и директор департамента образо-
вания обладминистрации М. Кореш-
ков.

В зале витала интрига – не после-
дует ли главный областной педагог за
своим бывшим коллегой из сферы
здравоохранения. Но, судя по реак-
ции зала, работники образования
стоят за него горой.

Был момент, когда в голосе С. Ор-
ловой явственно прозвучали «крово-
жадные» нотки. Она попросила отве-

тить Корешкова на вопрос
представителя школы из Гусь-Хру-
стального. Но тот сначала замешкал-
ся, поскольку отвлекся и не услышал
о чем речь.

Врио губернатора тут же много-
значительно вспомнила уволенного
ею в одночасье В. Безрукова (сколько
ещё времени будет икаться экс-ди-
ректору департамента?). В зале ощу-
тимо запахло очередной кадровой
сенсацией. Но не случилось.

Бодрый и по сути ответ М. Кореш-
кова, как, впрочем, и его выступление
с которого началась деловая часть
«педсовета», вызвал едва ли не бурю
аплодисментов в зале. Из чего можно
сделать вывод, что педагоги с мест не
отдадут «на растерзание» своего
областного предводителя. Поддержа-
ла мнение Корешкова и замминистра
Н. Третьяк.

В ходе педагогического мероприя-
тия звучали вопросы. В основном они
были обращены к федеральным вла-
стям. Столичные гости брали слово
для ответных комментариев.

Мероприятие проходило динамич-
но, на высоком эмоциональном и ор-
ганизационном уровне.  В стиле пре-

зидентского общения с народом со-
стоялись прямые включения с жите-
лями владимирской глубинки.

Выступили бывший и настоящий
детские омбудсмены Л. Кац и Г. Про-
хорычев. Отношение Любови Иванов-
ны к защите интересов детей-инвали-
дов было отмечено. Её включили в
состав профильной правительствен-
ной рабочей группы. Г. Прохорычева
тоже отметили. Ему предложили по-
сещать еженедельные планерки в
«белом доме».

В завершение трехчасового обще-
ния федеральные начальники высту-
пили в поддержку С. Орловой. А. Бег-
лов заверил собравшихся в том, что
Владимирская область не останется
без внимания. Т. Голикова отметила,

что С. Орлова на федеральном уров-
не пользуется большим уважением и
авторитетом, просила ее поддержать
с намеком на то, что в этом случае у
области не будет никаких проблем.
Сама Светлана Юрьевна напутство-
вала участников мероприятия на но-
вые свершения во благо России.

Впереди нас ожидают новые круп-
ные и не очень совещания. Похоже,
до сентября, когда пройдут выборы
губернатора,  в области пыль будет
стоять столбом от кортежей высоко-
поставленных федеральных началь-
ников.

Депутат ЗС Виктор Шохрин остался
недовольным состоявшимся меро-
приятием, которое он посчитал свя-
занным с предстоящими губернатор-
скими выборами.

«Если проводят предвыборную ак-
цию и приглашают на неё депутатов
ЗС, то должны дать им слово», – за-
метил он.

Но выступить ему не дали. Впро-
чем, на очередной сессии областного
парламента он сможет наверстать
упущенное.

Людмила ЕШАНУ,
«33polit.info»

КОММЕНТАРИИ 
ЧИТАТЕЛЕЙ

Ильич:
23.04.2013 в 21:28
Я рад, что Корешков вы-

ступил очень компетентно.
Горжусь нашим педагогом
№1. Не подвёл. Он предло-
жил дело, но не уверен, что
путь решения проблем, что
предложил Корешков, кто-то
может использовать. Давно
пора зарплату педагога до-
водить до промышленной ис-
ходя из ставки. Но этого ник-
то пока решить не смог.

Т. А.:
23.04.2013 в 22:36
Жаль, что депутату ЗС

Шохрину В.Е. не дали высту-
пить. Он бы рассказал, как об-
стоят дела в детских садах, а
также бы рассказал, как мэр
уволил директора одной из
школ за 3 минуты и ещё о
многих других беспорядках.

Муромский 2:
23.04.2013 в 22:47
Посмотрел это мероприя-

тие и грустно стало: серьёз-
ные вопросы звучали очень
поверхностно, бесконечная
развлекаловка, умильность.
А проблем в образовании
очень много. И как власть
областная и федеральная их
будет решать, не ясно.

DAVID:
23.04.2013 в 22:48
В общем, началась обра-

ботка Владимирской области
– по полной программе! То-то
ещё впереди! Держитесь, жи-
тели Злато-Града! Не предай-
те Русь-Матушку! Варягов по-
наедет невесть есть!

Не верьте тем, кто с чужою
верою да волею в край наш
прибудет! Охмурят, знаючи
быт ваш да настрой, крайне
редкий! Не волею, а пустыми
обещаниями, даже в раннее
действие поддержаны, опи-
раться будут! Грабить и над-
ругаться, вот их цель!!!

Доцент:
24.04.2013 в 09:55
Не устаю поражаться гос-

поже Орловой. Вроде, педа-
гог по образованию, а какая
фамильярность!

«Надя Бабкина», хорошо
ещё, что не НАДЬКА…

Интернет-сайт 
«33polit.info» 

Пиара будет очень много…  А когда она РАБОТАТЬ начнёт?
Пресс-служба администрации
области сообщает: «ФЕДЕРАЛЬ-
НЫЙ ЦЕНТР ВЫРАЗИЛ ВСЕМЕР-
НУЮ (хорошо, что не ВСЕМИР-
НУЮ! – ред. «ВК») ПОДДЕРЖКУ
С. ОРЛОВОЙ

23апреля во Владимирскую
область с рабочим визитом
прибыли полномочный пред-

ставитель Президента России в ЦФО
Александр Беглов, помощник Прези-
дента России по социальным вопро-
сам Татьяна Голикова и заместитель
министра образования и науки РФ
Наталья Третьяк.

Высокопоставленные представи-
тели федерального уровня власти в
ходе открытого педагогического со-

вета выразили поддержку дей-
ствиям врио губернатора Светланы
Орловой и пообещали оказывать
необходимую помощь во всех ее на-
чинаниях.

«Светлана Юрьевна имеет ог-
ромный авторитет на федеральном
уровне, и федеральные власти, без-
условно, окажут содействие Влади-
мирской области. Хочу искреннее
попросить вас оказать поддержку
Светлане Юрьевне в ее нелегком
деле и в решении тех задач, кото-
рые стоят не только перед регио-
ном, но и перед всей страной», – об-
ратилась Татьяна Голикова к
участникам педсовета.

Она также отметила, что благо-
даря усилиям Светланы Орловой
уже сегодня во Владимирскую

область Минфин России на реали-
зацию майских указов президента
дополнительно направил 2 млрд.
рублей, которые пойдут, в том чис-
ле, на повышение заработной пла-
ты учителям, врачам, работникам
бюджетной сферы. 

«Светлана Юрьевна разбудила
федеральный центр – не как бу-
дильник, а как набат. Вы видите,
сколько представителей федераль-
ного центра постоянно приезжают
во Владимирскую область. Я ду-
маю, что это очень полезно, потому
что Светлана Орлова может под-
нять именно те вопросы, которые
должны решаться на месте», – под-
черкнул старания врио главы регио-
на полпред президента в ЦФО
Александр Беглов».

К нам приедет Надя Бабкина!?

«ВЛАДИМИРСКИЙ КРАЙ»:

Работники бюджетной сферы 
(а также врачи-учителя)! 

Вам кидают очередную подачку
перед выборами губернатора. 

Ну, на два миллиарда 
не рассчитывайте – тут без вас

«поносастее» найдутся. 
Но на пару-тройку сотен 

рубликов прибавки к зарплате
можете рассчитывать. 

Но за эти пару сотен будьте
любезны боярыне-матушке

госпоже Орловой ножки мыть
и воду из-под этих ножек пить.
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Игра 
в «подкидных 

дураков»
Когда смотришь на ежедневные
похождения ВРИО главы админист-
рации области Орловой во Влади-
мирской губернии, становится
тошнёхонько. 

Она как опытный «политик» «завоё-
вывает» популярность. Но ходы её
просты, как в игре в «подкидного ду-

рака». Мадаме сдали кучу козырей, вот
она и «гроссмейстерствует».

«Куда вы денетесь! За меня проголосуе-
те», – уверена она. И открыто хвалится ко-
зырями. Ну, а «шестёрок» всегда кучу най-
дёт. Многие уже быстрёхонько
по-лакейски перебегают служить новой
госпоже.

«Владимир Владимирович Путин» – ко-
зырной туз: «Меня назначил САМ». И по-
минает президента и к делу и без дела. По-
минания «президента» на многих
действует гипнотически.

В качестве козырных вальтов и дам идут
всякие министры и советники президента,
вроде Голиковой по прозвищу «мадам Ар-
бидол», ещё недавно разрушавшей наше
здравоохранение.

Но у народа короткая память – он забыл
про «Арбидол».  И сановники из Москвы на
многих производят впечатления. 

Народ выводы делает: «ВРИО, знать,
сильна, коль у неё такие связи». То, что на-
местница, присланная «из Кремля», народ-
то и повяжет потом, в голову людям не
приходит.

Ну и, конечно же, в выборную кампанию
будет вброшена прорва денег. 

Чай, на кону – власть в губернии, близ-
кой к столице, умелые игроки извлечь из
неё могут громадные выгоды. 

Есть ли кому защитить владимирский
народ от столичных захватчиков? 

Богатенькие надеются, что их бабло по-
бедит любое зло. Бизнесу ихнему новая гу-
бернаторша вряд ли станет помехой. А по-
тому чё беспокоится-то – пусть резвится.

«Политики» и чиновники блюдут суб-
ординацию: супротив кремлёвской заслан-
ницы – всё равно, что против ветра – себе
дороже. 

И опять же действует великая россий-
ская мудрость: «Плетью обуха не переши-
бёшь» – надо смириться и приспосабли-
ваться.

Так что на «истёблишмент» областной
надежды пока слабы.

И всё же мы не думаем, что губерна-
торство мадам Орловой фатально не-
избежно. Зачем же нам добровольно ве-
шать на шею себе хомут?

Неужели люди забыли про «партию жу-
ликов и воров»?!

Посмотрите на главу администрации
Коврова, который вёл предвыборную кам-
панию под лозунгом «Мэр, которого жда-
ли». Теперь для ковровчан он стал «мэром,
от которого не знают, как избавиться».

Зато как он сильно воспрянул, узнав о
назначении Орловой врио главы адми-
нистрации области! И он ей «очень понра-
вился». Но скажи мне, кто тебе нравится, и
я скажу, кто ты на самом деле.

Потому много надежд возлагаем на
здравомыслие народа. 

Другой вопрос – найдутся ли силы в гу-
бернии, способные мадаме противостоять?

Времени-то немного осталось для моби-
лизации таких сил. Пора бы уже выстав-
лять оборону против гостей незваных. И
называть своего кандидата в губернаторы.

Конечно, было бы лучше всего, если б
таковым стал Николай Владимирович Ви-
ноградов. 

Лучше, чем он, нам сегодня не найти гу-
бернатора.

22 апреля, в день рожде-
ния вождя мирового проле-
тариата, владимирские
коммунисты пришли к па-
мятнику Ленина на одно-
именной площади област-
ного центра.

Перед собравшимися высту-
пил бывший 1-й секретарь
обкома КПРФ, а ныне сена-

тор Александр Синягин. Затем
все возложили цветы к монумен-
ту и отправились на Соборную
площадь. А. Синягин подошёл к
журналистам.

Совсем недавно он общался с
представителями СМИ, но к нему
опять накопилось немало вопро-
сов. Первым делом Александр
Синягин поздравил «всех чест-
ных людей с днем рождения вож-
дя и основателя советского госу-
дарства, великого человека –
Владимира Ильича Ленина».

А потом Синягин прокомменти-
ровал претензии местных комсо-
мольцев, высказанные ими в ад-
рес старшего поколения
коммунистов на прошедшем на-
кануне региональном пленуме
Коммунистического союза моло-
дежи:

«Это нормальное явление. Ме-
ня порадовало, что молодежь не
успокоена. Молодежь ищет пути
решения тех проблем, от которых
мучается вся страна, и у них есть
неудовлетворение деятельностью
парторганизации. Это их право.

Вечный конфликт отцов и де-
тей Ивана Сергеевича Тургене-
ва, к взаимоотношениям комсо-
мола и партии никак не
относится. У нас есть споры, но
вместе с тем, у нас есть одна
важная и главная цель – которую
нам показал В.И. Ленин».

22 апреля день рождения отме-
чал и бывший губернатор Николай
Виноградов. Как он будет его празд-
новать, известно ли его соратнику о

предстоящих планах своего коллеги
по партии, спросили Синягина.

«Это рядовой день рождения. Ни-
колай Владимирович не предпола-
гает какого-то большого мероприя-
тия. По просьбе его друзей сегодня
состоится встреча. Мы поздравим
его, пожмем ему руки, пожелаем
доброго здоровья и энергии.

Никакие потрясения его из
седла не вывели. Он настроен на
конструктивную работу на благо
Владимирской области и России-
матушки», – отметил сенатор.

«Сейчас он отдыхает, набирает-
ся сил перед будущими политиче-
скими баталиями, – сообщил А. Си-
нягин и уточнил, в каком качестве
экс-губернатор будет участвовать в
баталиях. – В качестве члена Ком-
мунистической партии, которая
пойдет на выборы и выставит свое-
го кандидата на пост губернатора
Владимирской области».

«Вторая по мощи партия не мо-
жет не выставить свою кандида-
туру на губернаторский пост, –
подчеркнул сенатор. – Выставим
молодого, замечательного, с хо-
рошим хозяйственным опытом
работы человека. Имя я его не
назову, не пытайте».

«33polit.info»

Коммунисты выдвинут в губернаторы 
«молодого – с хозяйственным опытом»

Это обращение в адрес
ВРИО губернатора Светланы
Орловой написал член Об-
щественной палаты Алек-
сандрова Владимир Князев.
Он выступал на совещании
по здравоохранению, но
ему не дали выступить.

Вы, находясь в Александро-
ве, пригласили меня при-
нять участие в совещании.

А во время моего выступления,
практически в самом его начале,
не объясняя причины, прервали
меня и властно-командным голо-
сом, словно судья обвиняемому,
настойчиво предложили сесть
«на своё место».

А на вопрос «Зачем меня при-
гласили на совещание, если не
считаете нужным выслушать?»,
даже не соизволили ответить.

Данным поступком Вы открыто
продемонстрировали неуваже-
ние не только ко мне, как к чело-
веку старшему по возрасту, пен-
сионеру и инвалиду, но и ко
всему гражданскому обществу
нашего района, одним из пред-
ставителей которого я являюсь.

Очевидно, Вы даже не видите
разницы между чиновниками,
госслужащими, которым дей-
ствительно имеете право давать
указания и требовать от них, и
представителями общества.

Слуги народа во власти обяза-
ны в полном объёме выслуши-
вать всю критику, исходящую от
представителей общества, тем
более если она касается деяний
чиновников и работников право-
охранительных органов.

Но Вы не сочли нужным выслу-
шать мою информацию о постыд-
но-преступных поборах 80-летних

пенсионеров и инвалидов в госме-
дучреждениях в виде платных ме-
дуслуг, которые стали возможны
только благодаря соучастию вы-
шестоящих областных чиновни-
ков и бездействию надзирающих
правоохранительных органов.

Какие же впечатления у работ-
ников нашего здравоохранения
остались после проведённого со-
вещания?

Судя по разговорам с несколь-
кими врачами, имеющими боль-
шой стаж работы, впечатления
такие.

Конечно же, определённая ви-
на за нынешнее состояние наше-
го здравоохранения лежит и на
руководителях области, и на
главных врачах больниц и поли-
клиник. Но львиная доля вины за
развал нашей медицины лежит
на государстве и непосредствен-
но на его руководителях.

Катастрофическое недофи-
нансирование, тотальная и раз-
вращающая общество коррупция
в высших эшелонах власти, ни-
щенские зарплаты, социальное
унижение врачей, дикие провалы
в качестве подготовки студентов-
медиков и т.д.

«А на совещании врио губерна-
тора делает из всех нас дураков,
а из представителей федераль-
ной власти – белых лебедей!» (по-

следнее предложение мне очень
понравилось, поэтому привожу
его дословно).

Главной и достаточно серьёз-
ной проблемой нынешней власти
в России является то, что она по
целому ряду вопросов откровен-
но и публично давно уже живёт
по лжи.

Жизнь по лжи власть пол-
ностью устраивает, т.к. по правде
она вряд ли сможет одержать по-
беду на выборах.

Власть, которая живёт по лжи
и одновременно пытается читать
нравоучения своему народу, рас-
суждая о патриотизме и демокра-
тии, не может иметь авторитета у
граждан!

Я уже 2 раза был на Ваших со-
вещаниях, и на каждом из них
звучит: «Путин мне доверил…
Путин меня назначил…»

Не надо стараться повторять
это слишком часто, т.к. это ров-
ным счётом ничего положительно-
го Вам не даёт. Печально извест-
ных министров А. Сердюкова, 
С. Скрынник и многих других тоже
назначал В.В. Путин, который
очень сильно ошибся в этих лю-
дях.

А подобные и довольно неред-
кие ошибки нашего первого руко-
водителя очень дорого обходятся
гражданам страны.

Многих десятков миллиардов
рублей, украденных у народа из
бюджета страны только этими
двумя вышеназванными ставлен-
никами президента, хватило бы и
на восстановление, и дальней-
шее развитие, и на безбедное су-
ществование всей системы здра-
воохранения нашей области на
20 лет вперёд.

С уважением,
заместитель председателя

Общественной палаты 
г. Александрова В.А. КНЯЗЕВ,

«33polit.info»

Письмо ВРИО
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Полковник Кауров мечтал
порулить муниципальной
собственностью. Поэтому
в горсовете он возглавил
соответствующий комитет. 

Ипри каждом удобном и
не очень случае воскли-
цал: «Не дадим разбаза-

рить муниципальную собствен-
ность»!

Самым сладким куском все-
гда считался Октябрьский ры-
нок. 

Он, хоть и был муниципаль-
ным, дохода в бюджет не при-
носил, т.к. будучи мэром, Ар-
сентьев (соратник Каурова по
«Единой России») в своё время
позволил «товарищу» Зульба-
лаеву безвозмездно пользо-
вать данный объект в своих ин-
тересах.

Когда главой города стала
Табацкова, и рынок перешёл
под юрисдикцию города, слу-
чился большой скандал. Зуль-
балаев не хотел расставаться с
доходным объектом. 

Кауров отсиживался в сторо-
не, а на «танки» бросили пред-
горсовета Петрову. Но это не
помогло. Рынок был изъят из
чужого незаконного владения.
И стал приносить ощутимые
доходы в городской бюджет.

Но такое положение дел, по
всей вероятности, Каурова не
устраивали. Как только пол-
ковник занял кресло главы го-
рода, он затеял войну за Ок-
тябрьский рынок. Поскольку не
так-то просто отобрать муници-
пальный объект сданный в
аренду с аукциона на 5 лет,
Кауров придумал хитрую схе-
му. Он в разы поднял арендную
плату. 

Чтобы арендатор сам отка-
зался от арендованного иму-
щества. 

Но не тут-то было. Аренда-
тор сдаваться не хотел. Чтобы
ускорить процесс, на него на-
травили пожарную инспекцию.
Октябрьский рынок был на не-
делю закрыт приставами. 

Предприниматели с Ок-
тябрьского восстали, даже го-
лодовку объявляли. Пришлось
власти ослабить хватку.

Три года бился Кауров за ла-
комый кусок. Уж истекает срок
полномочий «мэра, которого
ждали», а доходы от рынка по-
ступают лишь в казну…

И вот, наконец-то, сверши-
лось! Первый арбитражный
апелляционный владимирский
суд удовлетворил иск ковров-
ской мэрии о расторжении до-
говора аренды Октябрьского
рынка с ССПК «Фермер». 

Кауров торжествует: мечты
сбываются! Теперь он лично
будет управлять рынком! Что
получит город от этого «управ-
ления» – нетрудно догадаться,
если сопоставить факты.

Очень многие ковровчане
видели передачу Караулова
«Момент истины». Там пред-
приниматель Сергей Конин
сказал дословно следующее: 

«В Коврове есть два рынка
(Октябрьский и Первомайский
– «ВК»). Оба муниципальные.
Но один из них управляется му-
ниципальным предприятием, а
другой – сельхозкооперативом
«Фермер». Кооператив принёс
в казну города 77 миллионов
рублей, а второй – 19 тысяч.
Причём за 2012 год – НОЛЬ.
Ни копейки».

Комментарии излишни.

Мечты Каурова 
сбываются

Пока Кауров воюет за рынок, город утопает в грязи

« Мы больше не можем ждать! Наши
письма остаются без ответа! – буквально
кричат ковровчане, обращаясь к врио гу-
бернатора.

Уважаемая Светлана Юрьевна! 
Как отметил В.В. Путин, «Малоэтажное
строительство – это один из приоритетов

правительства РФ, имеющий самую серьёзную
поддержку, прежде всего финансовую. Это –
сфера ответственности, конечно, региональных
органов власти, муниципалитетов. И поэтому я
прошу своих коллег – руководителей регионов,
губернаторов – взять решение этих вопросов под
личный контроль».

На межрегиональной конференции партии
«Единая Россия» 4.03.2011 в Брянске В.В. Путин
поручил профильным ведомствам и регионам
урегулировать проблему обманутых дольщиков
до конца 2012 г.:

«Прошу руководителей регионов активнее
включиться в эту работу, чтобы уже к 1 июля 2012
года мы решили проблемы подавляющего боль-
шинства обманутых дольщиков, а до конца буду-
щего года полностью урегулировали эту тему».

В 2006 г. ООО ПК «Волнакс» выиграло торги
на право аренды земельного участка площадью
5,3 га под комплексную застройку (32 жилых до-
ма, магазин, КБО) малоэтажного жилого посёл-
ка в м-не «Андреевка» Коврова. Был заключен
договор аренды земельного участка между ад-
министрацией Коврова и «Волнаксом».

С весны 2007 г., «Волнакс» начал застройку
земельного участка индивидуальными домами
площадью 150 кв. м. Привлекаемые денежные
средства оформлены договорами долевого уча-
стия со сроком передачи объектов строитель-
ства не позднее 6 октября 2009 г.

На сегодня построены практически все комму-
никации, но 22 участка остаются не застроенными
объектами строительства. В таком виде общий зе-
мельный участок является привлекательным сред-
ством для ведения строительного бизнеса. За-
стройщик проходит процедуру банкротства.

«Обманутые дольщики», которые имеют под-
тверждённые в судебном порядке претензии к
застройщику, внесены в реестр кредиторов ООО
ПК «Волнакс».

Федеральный закон позволяет участникам строи-
тельства создать жилищно-строительный кооператив,
в обмен на свои претензии получить права застрой-
щика и самим завершить строительство посёлка.

Но есть и противники такого пути решения
проблемы. В арбитражном суде области нахо-
дится иск администрации Коврова об изъятии зе-
мельного участка у «Волнакса», т. е. о полном
крахе застройщика и надежд тех участников
строительства, перед которыми он не выполнил
обязательств.

В качестве мирного решения вопроса мы в хо-
де судебного заседания предлагали: за счёт
своих дополнительных средств, погасить ре-
естровый долг застройщика по арендной плате
перед администрацией Коврова.

Но представитель администрации офици-
ально отказался от такого платежа, заявив,
что его устраивает только вариант изъятия
участка.

Администрацией Коврова делается попыт-
ка в нарушение ст. 10 ГК РФ, пользуясь своим
доминирующим положением, злоупотребить
правом и обойти нормы законодательства  о
банкротстве, нарушив права конкурсных кре-
диторов, в т.ч. и наши.

Непонятно, в чьих интересах администрация
Коврова приносит в жертву интересы «обману-
тых дольщиков». Ради кого искусственно созда-
ётся конфликтная ситуация?

Просим Вас разобраться в данной ситуации и
защитить наши законные права и интересы.

В.Б. УЛАНОВ, М.Д. ПОДМАСТЕРЬЕВ, 
г. Ковров

«33polit.info»

«Администрация Коврова пытается нарушить наши права»
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Рыбная мафия совместно с
группой коррумпированных
чиновников и некоторых пред-

ставителей законодательной власти
упорно тянет через Думу проект за-
кона «О рыболовстве и об охране
водных биологических ресурсов».

В разные годы он назывался по-
разному, переставлялись с места на
место статьи, но суть его не меня-
лась. Разве что удалось заставить
ретивых законодателей снять ста-
тью о цензуре, предписывавшую со-
гласовывать все публикуемые мате-
риалы по рыболовству с Комитетом
по рыболовству.

Однажды, в 1997 г., этому про-
екту удалось добраться даже до
третьего чтения, но благодаря ак-
тивной гражданской позиции ряда
депутатов он оказался возвращен-
ным во второе чтение. Очередная
попытка принять закон была пред-
принята в марте 2001 г. Она оказа-
лась успешной. Дума приняла, а
Совет Федерации одобрил этот
странный проект.

Рассмотрим этот любопытный до-
кумент, да, кстати, обратим внима-
ние на людей, которые так упорно
его проталкивали. Среди депутатов,
вносивших этот законопроект и ак-
тивно его поддерживавших была и
Светлана Юрьевна Орлова – депу-
тат от Приморского края.

Процитируем несколько отрывков
из статьи М. Дейча «Жилплощадь
для депутата», опубликованная в
«Московском комсомольце» 25 но-
ября 1998 г.:

«Когда-то Светлана Юрьевна бы-
ла пионервожатой. Ежели кто успел
подзабыть, напомню: была такая ка-
тегория комсомольских работников,
главным образом, женского пола.
Давно уже тётенька, а всё ещё с
пионерским галстуком. Более ни на
что не годится.

Впоследствии некоторые всё-таки
кое-чего добивались. Или, на худой
конец, замуж выходили. Г-жа Орло-
ва, к примеру, и замуж вышла, и
коммерцией занялась, и политикой.

Поначалу-то она всё больше по
партийной линии: после пионерской
организации работала в райкоме, а
потом и в крайкоме КПСС. Образо-
вание сами понимаете соответ-
ствующее – Хабаровская высшая
партийная школа.

С упразднением КПСС руководи-
ла коммерческой благотворитель-
ной организацией «АННА», разме-
щавшейся во Владивостоке.

«Коммерческая» и «благотвори-
тельная» – вещи, как говорится, не
совместные. Но это уже не моё де-
ло: пусть разбираются те, кому по-
ложено.

Знаю только, что сия организация
сделала немалые деньги на китай-

ских карандашах от тараканов. Од-
но время вокруг этих карандашей
возник настоящий бум, хотя, как вы-
яснилось впоследствии, тараканы
сочли их вполне съедобными.

А потом наступил «политический»
этап в биографии г-жи Орловой.
Нынче она депутат Госдумы, член
Комитета по бюджету, налогам, бан-
кам и финансам.

Известна её попытка пролоббиро-
вать закон «О биоресурсах», благо-
даря которому российские рыбаки
за использование отечественных
вод вынуждены были бы платить
вдвойне – по сравнению с иностран-
ными рыбаками, ловящими рыбу в
наших же морях.

По счастливой случайности по-
пытка успехом не увенчалась.

Вместе с мужем, Орловым Викто-
ром Владимировичем (упоминаю о
нём не случайно, он нам ещё пона-
добится), Светлана Юрьевна живет
теперь в Москве.

Однако, как свидетельствует
справка информационно-аналити-
ческой группы «Панорама», каж-
дую неделю г-жа Орлова самолё-
том добирается из Москвы во
Владивосток и обратно. Траты не-
малые, но, по-видимому, тяга к
родным местам сильнее.

К тому же там, во Владивостоке, у
семьи Орловых две квартиры: трёх-
комнатная площадью 57 кв. м. 
(ул. Кирова) и однокомнатная, пло-
щадью 30 кв. м. (пр. Красного Зна-
мени).

В столице у народной избранницы
с жилплощадью тоже не худо: она
живет в трёхкомнатной (73,8 кв. м.)
служебной квартире в Митино.

Однако пристрастие депутатов к
столичной жизни общеизвестно,
так что квартира эта останется слу-
жебной недолго: г-жа Орлова уже
подала заявку на приватизацию, ка-
ковая, понятное дело, будет удовле-
творена.

Но в столице, конечно же, хочет-
ся обосноваться посолиднее. Поэ-
тому в шикарном доме в Новых
Черемушках г-жа Орлова приобре-
ла ещё две квартиры: однокомнат-
ную (38,9 кв. м.) и трехкомнатную
(72,2 кв. м.).

Обе квартиры приобретены у не-
коего АОЗТ «Фирма ЗИС» «по со-
гласованию сторон», соответствен-
но, за 197 456 400 и 369 532 800
неденоминированных рублей. То
есть по курсу прошлого года (1997 г.
– Э.Ч.), когда была произведена
сделка, примерно за 110 000 дол-
ларов.

При этом обратите внимание на
выражение «по согласованию сто-
рон». Согласно общеизвестной
практике оно означает, что в дей-
ствительности за эти квартиры
было выложено значительно боль-
ше.

Кстати, обе они находятся рядом,
на одной лестничной площадке. В
недалеком будущем чета Орловых
будет владеть прекрасной четырёх-
или пятикомнатной квартирой с
двумя ванными комнатами и двумя
туалетами.

Формально владелец двух квар-
тир в Новых Черемушках – г-н Ор-
лов Виктор Владимирович, пропи-
санный во Владивостоке. Муж
Светланы Юрьевны. Но не будем
формалистами. Мы-то с вами пони-
маем, читатель, почему г-же Орло-
вой не хотелось «светиться» в этой
сделке.

Таким образом, в настоящее вре-
мя депутату Государственной Думы
Орловой принадлежат пять квар-
тир: две во Владивостоке и три в
Москве. Общая площадь этой «жил-
площади» – 271,8 кв. м.

Весьма скромно, но, казалось бы,
достаточно. Ан нет.

Комитет по земельным ресурсам
и землеустройству Истринского
района Московской области со-
общает, что «Орлов Виктор Влади-
мирович, 1950 года рождения, пас-
порт 1V-ВС № 556214, выданный
ОВД г. Владивостока, проживаю-
щий в Москве, ул. Митинская, д. 23,
кв. 73 (депутатская квартира. –
М.Д.), получил Свидетельство на
право собственности на землю в
Истринском райкомземе 15.01.98 г.
№ 0197026 на земельный участок в
д. Огниково площадью 1000 кв. м.
Участок сей – на территории пре-
стижного дачного поселка Мини-
стерства финансов».

М. Дейч пишет: «Теперь вот меня
очень интересует реакция депута-
тов, коллег г-жи Орловой. Возмож-
но, они найдут вполне приемлемое
объяснение пяти квартирам и десят-
кам тысяч долларов. Не знаю, име-
ется ли во всем этом нарушение
Уголовного кодекса. Но если и нет,
остаётся запах. Я бы сказал, нехо-
роший. Депутатский.

Да, чуть не забыл, генерала Кон-
дратова (тогда начальник Управле-
ния ФСБ по Приморскому краю. –
Э.Ч.) и г-жу Орлову, насколько я
знаю, связывают прекрасные отно-
шения. Дружеские не дружеские, но
– приятельские. Не удивляюсь».

М. Дейч говорит, что остался запах.
Я бы к этому добавил: рыбный.

Сайт «Северная Пацифика», 
http://www.npacific.ru/np/library/

publikacii/chernuy/41.htm

ВРИО главы администрации области С. Орлова сейчас уси-
ленно пиарит себя. Но, чтобы получить объективное представ-
ление, надо знать о ней самые разные сведения. Сегодня мы
публикуем отрывок из статьи Э. ЧЁРНОГО «Российское рыбо-
ловство. Заметки на фоне коррупции».

Алексей МЕРИНОВ

Рыбный запах
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СКАНВОРД
Владимирская область в 2012 году стала
участником социального проекта «Видео-
паспорт», автор которого – телеведущий Ти-
мур Кизяков. Этот проект реализуется при
поддержке администрации Президента
России и Министерства образования и нау-
ки РФ и помогает детям, которые воспиты-
ваются в детских домах, обрести новые
семьи. Мы рассказываем обо всех юных
участниках проекта в нашем регионе. Сего-
дня знакомимся с 11-летним Сашей.

САША ИЩЕТ РОДИТЕЛЕЙ

Про Сашу говорят, что
он очень приветли-
вый, общительный,

энергичный и по-настояще-
му добрый мальчик, умею-
щий находить общий язык
как с детьми, так и со
взрослыми. У него искрен-
ние и дружеские отноше-
ния со всеми ребятами. В
характере Саши про-
являются лидерские каче-
ства – к примеру, он с лег-
костью может придумать
игру и вовлечь в нее детей
разного возраста. Если и случаются у ребят кон-
фликты, то Саша старается разрешить их мирно.

Доброжелательность и приветливость Саши рас-
пространяется не только на детей, но и на воспита-
телей – в детском доме нет ни одного педагога, ко-
му бы мальчик ни подарил изготовленный своими
руками подарок.

Как и все дети, Саша любит смотреть мультфиль-
мы, играть в компьютерные игры. А еще – рассмат-
ривать звездное небо. Сам мальчик рассказал, что
его нисколько не напугали слухи о предстоящем
«конце света». «Люди созданы, чтобы делать что-то
новое, чтобы мир двигался вперед», – уверен Саша.
А еще мальчик понимает, что очень важно в жизни
прощать близких и друзей.

Пока лучше всего ему даются гуманитарные пред-
меты, но, даже не всегда успевая по математике,
Александр не отчаивается и самостоятельно навер-
стывает знания.

Саша практически не болеет, группа здоровья
вторая. У него выявлено плоскостопие, по этому по-
воду мальчик наблюдается у ортопеда, проходит
курс массажа и ему подобрана обувь.

Более подробную информацию о Саше (его ха-
рактере, здоровье, возможной форме усыновления)
можно посмотреть на сайте www.videopassport.ru в
разделе «Владимирская область», web-код «96cb».

Телефоны органов опеки 
8(4922)32-69-95 32-38-61.
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Я совсем не против, чтобы не-
которые наши чиновники езди-
ли с мигалками. Если это будут
мигалки автозаков.

Время-то как летит! Выросли и
стали министрами, те идиоты, над
сочинениями которых, когда-то,
смеялась вся страна...

Удивительное дело: у нас уго-
ловные дела по воровству вы-

ше 100 миллионов долларов не
имеют обвиняемых, только сви-
детелей...

Смешные законы разных стран: в
РФ президент страны, министры
и депутаты имеют право на бес-
платный проезд в общественном
транспорте.

Директор школы ловит в туале-
те курящего пацана:
– Какой класс?! 
Пацан, выпуская дым кольцами:
– Буржуазия!

АнеКдоТ

Видеопаспорт

Все виды ремонта вашего автомобиля, 
в том числе и «Газелей»

• капремонт ДВС 
• компьютерная диагностика 
• промывка инжектора 
• ремонт карбюраторов 
• регулировка СО-СН 
• регулировка фар 
• установка сигнализации, магнитол 
• компьютерный сход-развал 
• шиномантаж, балансировка
• полировка кузова, фар 
• установка стёкол 
• кузовные работы 
• автомойка 

Работаем без выходных 
с 9-00 до 19-00

З/П в наличии и на заказ
Наличный и безналичный расчёт

Тел: 8-910-774-99-41; 8-919-020-89-29
г. Ковров, ул. Свердлова 105, 

напротив АЗС «Лукойл»
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Автосервис «ВИКТОРИЯ»
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